



Fest der Heiligen Familie

31. Dezember 2023

Dank: Ein herzliches Vergelt`s Gott für die Gaben an den Weihnachtstagen von € 1.864,80 für unsere Pfarrkirche.

Sternsingen: Die Sternsinger kommen heuer am 3., 4. und 5. Jänner in die Häuser und Wohnungen. Sie verkünden die frohe Botschaft von der Geburt Jesu und bitten um ihre Gabe für Hilfsprojekte. Heuer steht besonders das Projekt „Guatemala: Kinderschutz und Ausbildung“ im Mittelpunkt. Lange Jahre war hier Bürgerkrieg mit vielen Toten. Der ist jetzt zwar zu Ende, aber viele Menschen leben trotzdem in Armut. Das bedeutet: Hunger, weil nicht genug zu essen da ist, Krankheiten, weil sauberes Trinkwasser fehlt. Gewalt, weil kriminelle Banden das Stadtviertel beherrschen. Schulabbruch, weil viele Kinder arbeiten müssen, statt in die Schule zu gehen. Auswandern, weil es ohne berufliche Ausbildung keinen Job gibt. Unsere Partner helfen mit Kinderschutz an Schulen und im Alltag, Kinder lernen ihre Rechte kennen und Jugendliche erlernen einen Beruf. Mit Ihrer Sternsinger-Spende verhelfen Sie notleidenden Menschen zu einer besseren Zukunft.

Wann die Sternsinger in ihr Haus kommen, ist ab 31.12. nachmittags dem Aushang im Schaukasten sowie unserer Pfarrhomepage zu entnehmen.
Wir bitten um freundliche Aufnahme.

Erscheinung des Herrn: Das Fest Erscheinung des Herrn feiern wir am Samstag.

Um 8.30 Uhr ist feierlicher Gottesdienst mit dem Streicherensemble und den Sternsängern.

Die Familienmesse um 10 Uhr wird von den Sternsängern der Jungschar gestaltet. Die Tafelsammlung v. 6.1. wird für die Ausbildung einheimischer Priester in der Mission verwendet.

Die Vorabendmesse am Freitag wird um 19 Uhr in Steyrermühl gefeiert.

Die Abendmesse am Samstag entfällt.

Wir wünschen allen ein glückliches und gesundes Jahr 2024 und Gottes Segen!